

## 令和5年度 長善館学習塾の開講式を実施

－第1回は着物を着て当時の教えと考え方を学びます－

燕市では、さまざまな体験を通して思考力、創造力、コミュニケーション能力等、リーダーとしての資質を養い、未来の燕市を担う子どもたちを育成することを目的に、「長善館学習塾」を平成25年から実施しています。これまで延べ146名の塾生を輩出し、今年度は、小学5・6年生17名が参加します。第1回となる6月10日の活動では、着物を着て開講式を行い、当時の長善館の教えや個性的な考え方を学びます。

### 【長善館学習塾の概要】

- 1.実施期間：6月10日（土）～12月2日（土）  
火曜日夜、土曜日午前または1日（全18回）
- 2.参加者：市内小学校5・6年生 17名
- 3.会場：市内各地、南魚沼市
- 4.主な体験内容：
  - (1)南魚沼市宿泊体験（特別講師：冒険家 高野孝子 氏）
  - (2)市内企業とのコラボ活動（特別講師：株式会社なごみ 本間俊明 氏）
  - (3)燕市PRビデオの制作（KWNビデオコンテスト（※）へ出品）

※キッド・ウィットネス・ニュースビデオコンテスト…

パナソニック株式会社主催の子どもたち向け教育支援プログラム。ビデオ制作活動を通じて、創造性やコミュニケーション能力を高め、チームワークを養うことを目的としている。

- 5.その他：天候等の状況により内容を変更する場合があります。

### 【開講式および第1回長善館学習塾の概要】

- 1.日時：6月10日（土）午前9時30分～11時30分
- 2.会場：老人いこいの家「長善館」、長善館史料館
- 3.内容：

着物を着て参加し今年度の活動を開始します。

  - (1)体験内容についての説明・塾生決意表明
  - (2)横山館長からの講話
  - (3)長善館史料館見学



▲令和4年度開講式の様子

「子育てするなら燕市で」



には理由がある。

本件についてのお問い合わせ先  
教育委員会 学校教育課：山澤・鳥羽  
電話：0256-77-8191（直通）